

# Danramil 12/Mranggen Hadir Dalam Acara Polres Demak Trabas Kamtibmas Bersama Kapolda Jateng

**Muhammad Makruf - [DEMAK.POSTMEDIA.ID](https://www.demak.postmedia.id)**

Nov 13, 2023 - 08:12



*Dalam rangka acara Polres Demak Trabas Kamtibmas bersama Kapolda Jateng Danramil 12/Mranggen Kaptan Inf Tulodo turut hadir dalam acara Polres Demak Trabas Kamtibmas bersama Kapolda Jateng, di Dukuh Karangmalang Rt 01 Rw 07 Desa Batusari Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak*

DEMAK - Dalam rangka acara Polres Demak Trabas Kamtibmas bersama

Kapolda Jateng Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo turut hadir dalam acara Polres Demak Trabas Kamtibmas bersama Kapolda Jateng, di Dukuh Karangmalang Rt 01 Rw 07 Desa Batarsari Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak. Minggu (12/11/2023).

Hadir dalam kegiatan tersebut Kapolres Demak AKBP Muhammad Purbaya S.H., S.IK., M.T, Dandim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, SE, M.Si, MM, Waka Polres Demak Kopol Andy Setiawan, SIK, Para Kabag, Kasat Kapolsek, Kasubag, Kasi Polres Demak, Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo, Kapolsek Mranggen AKP Margono, SH, Sekcam Mranggen Bpk Abdul Cholik, Perwakilan Bank Jateng Cabang Demak, Anggota Unit Inteldim 0716/Demak Serka Sodikun, Anggota Koramil 12/Mranggen, Anggota Polsek Mranggen dan Peserta Trabas 1.000 orang.

Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo dalam kesempatan tersebut menyampaikan, bahwa kegiatan Polres Demak Trabas Kamtibmas bersama Kapolda Jateng kali ini sebagai ajang silaturahmi dengan komunitas Trail yang ada di wilayah Demak. Tentunya banyak nilai yang positif dalam kegiatan ini, disamping menyalurkan hobi untuk menguji kemampuan bersepeda motor trail, juga dapat digunakan untuk meningkatkan sinergitas, silaturahmi maupun saling berbagi dengan sesama anak bangsa. Salah satunya dengan melaksanakan bakti sosial, " jelas Kapten Inf Tulodo.

"Trabas Baksos ini disamping dapat menyalurkan hobi juga dapat tertanam rasa semangat dalam berbagi dengan warga masyarakat di sekitar lokasi Trabas. Mudah mudahan dengan kegiatan Polres Demak Trabas Kamtibmas bersama Kapolda Jateng dengan komunitas Trail akan menjadikan keakraban serta sinergitas antar komunitas motor trail di wilayah Kecamatan Mranggen maupun Kabupaten Demak, " tutup Danramil. (Pendim0716).